

Author		Datum: 29.4.22
Titel	Fahrbahnmarkierung Barmer Straße	
Ort	Barmerstraße ab Kreisverkehr bis Ortsgrenze	
Thema	Die Fahrbahnmarkierung für einen abgetrennten Radweg wurde entfernt. Ab Stadtgebiet Wuppertal besteht Markierung. Sie ist breiter wie die alte Markierung in Schwelm, obwohl die Straßenbreite gleich ist	
Einordnung	<input type="radio"/> Einzelmaßnahme <input type="radio"/> Teil des Radwegekonzeptes <input type="radio"/>	
Lösungsvorschlag	Markeirung wieder herstellen.	
4.5.2022	vorgestellt Die Kennzeichnung in Schwelm und Wuppertal ist unterschiedlich, weil in Schwelm Straßen.NRW zuständig ist. Der Radweg ist in Schwelm auf dem Fußgängerweg ausgeschildert, führt aber zu Kollisionen mit den Fußgängern.	
15.6.2022	H. Langhard führt Klärung/Gespräche mit Straßen.NRW.	
Anlagen	Straßenplan TIM-Online, 1.5.22	